



令和6年4月15日

# ぽれぽれ

熊野第二小学校2年  
第2号

## クラスの皆で記念撮影



2年生がスタートしました。子供たちは、初め緊張した顔をしていましたが、一週間がたち笑顔が多くなってきました。学びに対する気持ちも高く、積極的に発表をしたり、黙々と課題に取り組んだりすごく素敵な姿を見つけました。

1週間しか経っていませんが、行動が遅い子を責めるのではなく、みんなで協力して助け合い、一緒に成長しようとする姿が沢山ありとてもあたたかい気持ちになりました。

## 学級会をしたよ！

先週の金曜日の給食前にある子が、「給食をグループで食べたいです。」と相談してくれました。子供たちに提案し、その日の給食は円になって食べることになりました。給食はとても楽しい会になりましたが、「やっぱり前を向いて食べたほうがいいんじゃないか、。」という声も聞こえ学級会を開くことにしました。



円で食べたい人は「給食が楽しい時間になる」「給食を頑張って全部食べることがができる」などの意見ができました。反対に前向きで食べたい人は、「食べる時間がなくなる」「作った人に申し訳ない」などの様々な意見が出てきて驚きました。話し合いの結果、しゃべる時間を設定し円で食べることに決定しました。すべて子供たちだけで意見を出し合い、話し合いを通して、ルールを決めていけるのはとても素晴らしいことで、この学級が1年間ですごく成長できるのではないかと思った一日でした。